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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

НИКОДИМ
«Не удивляйся тому, 

что Я сказал тебе: должно 
вам родиться свыше» 

Ин. 3:7
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как поступить с Иисусом, Никодим советовал 
проявить осторожность и умеренность. Он 
утверждал: если Иисус действительно имеет 
власть от Бога, то было бы опасно отвергать Его 
предостережения. Священники не осмеливались 
пренебречь этим советом и отложили на 
некоторое время решительные меры против 
Спасителя. 

Услышав об Иисусе, Никодим начал с 
особой ревностью исследовать пророчества 
о Мессии. И чем более углублялся в них, тем 
тверже убеждался — вот Тот, 
Кто должен прийти. Как и 
многих в Израиле, Никодима 
очень тревожило осквернение 
храма. Он был свидетелем 
изгнания торгующих из храма. 
Видел чудесное проявление 
Божественной силы. Видел, 
как Спаситель ободрял бедных 

Никодим занимал высокое и ответственное положение в 
еврейской иерархии. Прекрасно образованный, обладающий 
выдающимися талантами, он был уважаемым членом синедриона. 
Учение Иисуса глубоко затронуло его, как и многих других людей. 
И хотя Никодим был богат, жил в почете, но кроткий Назарянин 
его чем-то очень привлекал. И он решил узнать побольше об этих 
удивительных истинах. 

Очищая храм, Христос явил Свою власть и этим возбудил 
непримиримую ненависть священников и правителей. Их страшило 
могущество Незнакомца. Такого выпада со стороны мало кому 
известного галилеянина нельзя было терпеть! Стали обсуждать, 
не положить ли конец Его деятельности. Но не все были с этим 
согласны. Нашлись и такие, кто боялся противостоять Иисусу, столь 
явно движимому Духом Божьим. Они помнили, как в древности 
убивали пророков, обличавших грехи вождей Израиля. Они знали: 
порабощение евреев язычниками было следствием их упрямого 
отвержения обличений Господа — и боялись, что, составляя 
заговор против Иисуса, священники и правители шли по стопам 
своих отцов и навлекали на народ новые бедствия. Эти опасения 
разделял и Никодим. В синедрионе, когда обсуждался вопрос о том, 
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и исцелял больных. Никодим глядел в их радостные 
лица и слышал из их уст хвалы Господу. Ну разве он мог 
усомниться в том, что Иисус из Назарета является Божьим 
Посланником? 

Никодим очень хотел побеседовать с Иисусом, 
но боялся открыто пойти к Нему. Было бы слишком 
унизительно для одного из правителей еврейского народа 
проявлять свое расположение к какому-то малоизвестному 
Учителю. И если бы о встрече стало известно синедриону, 
ему не удалось бы избежать насмешек и оскорблений. И 
Никодим решил поговорить с Иисусом тайно, оправдывая 
себя тем, что, сделай он это открыто, многие захотели бы 
последовать его примеру. Узнав, что Спаситель по ночам 
отдыхает на Елеонской горе, он дождался, когда город 

чем сможешь оценить небесное; 
пока в тебе не произойдет 
перемена и пока ты не увидишь 
все в новом свете, беседа со 

3
Мной о Моей власти и о Моем служении не 
послужит тебе во спасение. 

Никодим слышал проповеди Иоанна 
Крестителя о покаянии и крещении и знал, 
что Иоанн указывал людям на Того, Кто 

будет крестить их Святым Духом. Он прекрасно понимал, 
что иудеям недостает духовности и что ими в значительной 
степени движет фанатизм и мирское тщеславие. Он надеялся, 
что с пришествием Мессии все изменится к лучшему. Но 
даже проникновенная проповедь Крестителя не привела 
его к осознанию собственной греховности. Он был строгим 
фарисеем и гордился своими добрыми делами. Его уважали 
за великодушие и щедрость пожертвований на храм. Никодим 
был уверен в благорасположении к себе Господа, но теперь 
его тревожила мысль, что Царство Небесное, должно быть, 
слишком совершенно в своей чистоте, чтобы он сподобился 
узреть его, находясь в нынешнем греховном состоянии. 

     Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 17

затихнет и погрузится в сон, и тогда пошел к Иисусу. 
В присутствии Христа Никодим почувствовал странную 

робость, которую пытался скрыть под напускной важностью. 
“Равви! — сказал он, — мы знаем, что Ты — Учитель, 
пришедший от Бога; ибо таких чудес, какие Ты творишь, 
никто не может творить, если не будет с ним Бог”. Заговорив 
о дарованиях Христа как учителя, о Его чудесной силе, 
Никодим надеялся подготовить почву для последующей 
беседы. Он начал с похвалы, чтобы продемонстрировать 
свое доверие к Иисусу и расположить Его к себе, но на самом 
деле в его речах сквозило сомнение. Он не признавал Иисуса 
Мессией, считая его только учителем, посланным Богом. 

Вместо того чтобы ответить на это приветствие, 
Иисус внимательно вгляделся в собеседника, как 
бы читая его душу. Обладающий безграничной 
мудростью, Он видел перед Собой человека, ищущего 
правду. Он знал о цели его прихода, и, желая укрепить 
убеждение, проникшее в сердце Своего слушателя, 
начал с главного, торжественно, но доброжелательно: 
“Истинно, истинно говорю тебе: если кто не родится 
свыше, не может увидеть Царствия Божия” (Иоанна 
3:3). Никодим пришел к Господу, желая поспорить с 
Ним, но Иисус сразу открыл ему основные принципы 
истины. В сущности, Его слова означали следующее: 
ты нуждаешься не столько в теоретическом знании, 
сколько в духовном возрождении; ты нуждаешься не в 
удовлетворении своего любопытства, но в обновлении 
сердца; ты должен принять новую жизнь свыше, прежде 
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МЕЖДУНАРОДНЫЕ НОВОСТИ

Более 1000 семей получат финансовую помощь к 
концу марта 2024 года.

Год назад мощное землетрясение, произошедшее 
в Турции, оставило после себя руины и страдания 
и всколыхнуло турецкое сообщество. Несмотря на 
боль и разрушения, пламя надежды не погасло. 
Среди хаоса люди и благотворительные организации 
объединились, чтобы восстановить жизнь пострадавших. 
В этом контексте АДРА и ее партнеры стали вестниками 
надежды, предлагая не только продукты питания и 
предметы первой необходимости для повседневной 
жизни, но и весть надежды пострадавшим. Сегодня, когда 
уже забрезжил свет в конце туннеля, история стойкости, 
сострадания и солидарности продолжает вдохновлять, 
доказывая, что вместе мы можем превратить трагедию 
во что-то позитивное с помощью уделенного времени, 
приложенных усилий и постоянной приверженности 
делу.

В период с 26 февраля по 1 марта 2024 года два 
представителя команды АДРА Румынии отправились 
в Хатай, Турция, для реализации и и координации 
осуществления проектов «Надежда для Турции» и 
«Надежда для Сирии» вместе с местными партнерами. 
Кроме того, к двум региональным представителям АДРА 
присоединились представители международного офиса 
АДРА, представители АДРА стран Ближнего Востока и 
Северной Африки, неправительственной организации 
«Красный Полумесяц» и местных органов власти для 
обеспечения бесперебойного проведения мероприятий 
по оказанию поддержки пострадавшим от землетрясения.

«Я видела запыленные руки тех, кто не может 
перестать освобождать город от бетона, я видела слезы 
матери, которая в последние дни кормила своих детей 
только водой и сахаром, и объятия родителей детей с 
особыми потребностями», — сказала Валентина Стурзу-
Козоричи, директор проектов АДРА Румынии. «Несмотря 
на то, что прошел год, положение выживших остается 
трагическим, и деятельность проекта в значительной 
степени помогает малообеспеченным людям. Более 
1000 семей получат финансовую помощь к концу марта, 
что приведет к улучшению уровня жизни и неожиданной 
помощи людям, пострадавшим от прошлогоднего 
землетрясения», — заключила Стурзу-Козоричи.

Команда АДРА Румынии вместе с сотрудниками 
местной партнерской организации участвовала в 
деятельности по оказанию финансовой помощи путем 
раздачи банковских карт с определенной суммой по 
меньшей мере 1000 семьям и малоимущим слоям 
населения, пострадавшим от землетрясения. Основное 
внимание уделялось пожилым людям, многодетным 
семьям, матерям-одиночкам и людям с ограниченными 
возможностями.

Учащиеся школы имени Михая Ионеску в партнерстве 
с АДРА Румынии также предоставили продукты питания 
200 семьям, пострадавшим от землетрясения в 
Турции. Проявив исключительную эффективность, они 
организовали собственную акцию по сбору средств с 
целью оказания поддержки детям, пострадавшим от 
землетрясения.

«Среди руин зданий, разрушенных землетрясением, 
среди горечи утраты близких, жизнь которых оборвалась 
в одно мгновение, надежда все еще остается! — сказала 
Кристина Рошу, руководитель проекта АДРА Румынии. 
— Люди, которые обнимают тебя со слезами на 
глазах, без слов, так что эта надежда материализуется 
в неожиданной поддержке, приходящей как будто из 
ниоткуда, но, безусловно, в нужное время. Для матери, 
которая заботится об оставшихся близких, получение 
такой коробки с едой означает гораздо больше, чем 
несколько приемов пищи, это означает надежду, силу и 
радость. Это уверенность в том, что они не забыты, что 
есть люди, неизвестные, далекие, которые чувствуют 
себя вместе с ними. Это материализация надежды, 
за которую она цепляется изо всех оставшихся сил, а 
именно, что, несмотря на трудности, все будет хорошо, 
и жизнь сможет двигаться вперед».

Описанная гуманитарная акция является лишь частью 
деятельности АДРА в Турции. С благодарностью ко всем 
вовлеченным – спонсорам, партнерам, волонтерам и 
бенефициарам – АДРА в Румынии по-прежнему полна 
решимости продолжать выполнять свою миссию и 
вносить изменения в жизнь тех, кто нуждается в нашей 
помощи.

«Спустя год после разрушительного землетрясения 
тысячи людей все еще живут во временных строениях», 
— сказала Келли Доулинг, менеджер по чрезвычайным 
ситуациям международной организации АДРА.

«Было вдохновляюще видеть жизнестойкость 
людей, создающих переосмысленное будущее из руин. 
Предоставление предметов первой необходимости, 
необходимых всем нам для того, чтобы пережить этот 
день, позволяет АДРА и ее партнерам на практике 
выразить надежду и напомнить им, что они не одиноки», 
— заключила Доулинг.

Эта статья была опубликована на 
новостном сайте Интеревропейского 

дивизиона (публикуется в сокращении).

АДРА РУМЫНИИ ПРОДОЛЖАЕТ ОКАЗЫВАТЬ 
ПОДДЕРЖКУ ПОСТРАДАВШИМ ОТ ЗЕМЛЕТРЯСЕНИЯ  
            В ТУРЦИИ
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НАЦИОНАЛЬНАЯ ЕВАНГЕЛЬСКАЯ ПРОГРАММА 
«НАДЕЖДА В ПОШАТНУВШЕМСЯ МИРЕ» 
СОСТОЯЛАСЬ В МОЛДОВЕ

С 24 февраля по 2 марта прошла евангельская 
программа под названием «Надежда в пошатнувшемся 
мире», которую проводили в общине г. Кишинёв 
«Ефес». Спикером программы был пастор, доктор 
богословия, Олег Вячеславович Воронюк. В течении 
недели были представлены 8 тем:

1. А где же наш Господь?
2. Когда-то всё начиналось во сне.
3. Зачем я здесь и что мне с этим делать?
4. Ищу Бога – вижу человека.
5. Христианство в одной главе.
6. Злейший враг христианина
7. Что, если задать Богу вопрос?
8. Ты нужен Богу.
В каждый вечер зал был заполнен гостями и членами 

церкви, которые с нетерпением ждали новую тему. 
Музыкальное сопровождение этой евангельской 
программы было на самом высоком уровне. Красивое и 
величественное хоровое пение, исполнение различных 
музыкальных произведений, которые представляли 
музыканты со всех уголков нашей небольшой страны, 
возносили к Небу звуки искренней хвалы Господу, 
нашему Творцу и Искупителю.

Стоит отметить, что эту евангельскую программу могли 
видеть и слышать не только пришедшие в дом молитвы, но 
ее могли смотреть на просторах интернета, поскольку велась 
прямая трансляция этих встреч на интернет-платформах 
YouTube и Facebook*. Благодаря интернет-вещанию, весть, 
сказанную со сцены, смогли увидеть не только люди, 
проживающие в Молдове, но и за ее пределами.

Ежедневно перед началом программы, собирались 
молитвенные просьбы из зала и из чатов интернет-
платформ, на которых велась прямая трансляция, за 
которые после сбора прямо со сцены совершалась молитва.

Кульминацией программы стало крещение, которое 
состоялось в субботу 2 марта на утреннем богослужении. 
В это утро 7 человек приняли Иисуса как своего личного 
Спасителя, крестившись полным погружением в воду.

Благодарение Господу, проповеднику и всей команде 
за прекрасную программу и актуальные темы, которые 
помогают нам быть ближе к Богу.

Наталья ЛЯХУ,
Руководитель Отдела Информации УЦМ

* Организация, признанная экстремистской 
на территории РФ.
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7 ПРАЗДНИК КРЕЩЕНИЯ 
    В СЕЛЕ ОКЛАНДА

Спокойная обитель общины села Окланда в 
минувшую субботу, 9 марта 2024 года, была потрясена 
знаменательным событием, которое собрало 
множество верующих из далеких и близких уголков 
Сорокского района. Праздничная атмосфера собрания, 
торжественная церемония крещения и, конечно же, 
вдохновляющая проповедь пастора Ильи Степановича 
Ляху, руководителя Церкви адвентистов седьмого дня 
в Молдове, согрели сердца всех присутствующих на 
этом служении.

Крещение, как символ завета с Господом, было 
особенно волнующим для двух новообращенных — 
Вадима и Анны. Их радость, первая любовь к Господу 
и живая вера, согрели сердца всех присутствующих, 

напоминая о важности выбора духовного пути и 
обращения ко Христу. После совершения обряда 
крещения, брат Вадим рассказал свой путь 
обращения и обратился ко всем присутствующим с 
призывом не медлить с решением, но предать себя 
в руки Господа.

После специального обращения Ильи 
Степановича Ляху к присутствующим, на призыв 
вышли еще четыре человека, чтобы в будущем 
сделать такой же шаг посвящения себя Иисусу.

Крещение в cеле Окланда стало не только 
памятным событием для участников, но и символом 
единства церкви.

Елеазар АХМЕДОВ,
руководитель Отдела информации

 церкви АСД г. Сорока

НАЦИОНАЛЬНАЯ ЕВАНГЕЛЬСКАЯ ПРОГРАММА 
«НАДЕЖДА В ПОШАТНУВШЕМСЯ МИРЕ» 
СОСТОЯЛАСЬ В МОЛДОВЕ



СТУДЕНТЫ И ПРЕПОДАВАТЕЛИ 
ЗАОКСКОГО УНИВЕРСИТЕТА ПОБЫВАЛИ 

НА ВЫСТАВКЕ-ФОРУМЕ «РОССИЯ»

ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ8 ЕВАНГЕЛЬСКИЙ КОНГРЕСС 
СОСТОЯЛСЯ В АРМЕНИИ

В Ереване, в начале марта в течение трех дней 
проходил евангельский конгресс. На эту встречу 
съехались евангелисты, пасторы, члены церквей из 
разных концов Армении, горя большим желанием 
приобрести новые знания и опыт.

Встречу открыл ответственный проповедник за 
Церковь в Армении и Грузии — Владимир Крупский. 
Он обратился к присутствующим с Божьим Словом 
и воодушевил всех быть более усердными в деле 
распространения Евангелия в эти последние дни.

После этого была предоставлена программа 
«Евангелие на улицах городов». Суть этой программы 
заключается в том, что евангелисты в своих 
регионах на какой-нибудь многолюдной улице 
размещают рекламные щиты, устанавливают стол, на 
которой лежат книги, буклеты и библейские уроки 
нашего вероучения. Это должно содействовать 
распространению Евангелия с новым размахом в 
самых разных городах.

Исполнительный секретарь Армянской Миссии 
Овсеп Саакян, представил тему о социальном 
евангелизме, основываясь на собственном опыте и 
результатах. Было представлено, как можно простыми 
методами достичь людских сердец: изначально 
восполняя их физические нужды.

Пастор Иван Хачатрян, который является также 
ответственным за мисисонерский отдел, представил 
доступные материалы библейских уроков и коснулся 
одного из пунктов вероучения церкви, более детально 
представляя его.

Казначей Армянской Миссии Вардан Григорян, 
представил важность молитвы в евангелизме, делая 
акцент на том, что без молитвы все наши усилия 
обречены на провал.

Президент Армянской Миссии Гагик Бадалян 
представил необходимость дружеского евангелизма, 
утверждая, что это служение является самым 
результативным методом и это может делать 
каждый, вне зависимости от талантов. Также он 
поговорил об организации и проведении церковных 
богослужений, о том, как положительно влияет 
хорошо организованное богослужение на тех, кто 
приходит в церковь, утверждая, что это тоже особый 
метод евангелизма.

Затем Завен Габриелян, ответственный за 
Адвентистскую миссию и медиаслужение, представил 
важность и эффективность цифрового евангелизма.

Он показал, какие результаты приносят соцсети и 
интернет в вопросе евангелизма, представляя также и 
разнообразные методы цифрового евангелизма.

Пастор Завен показал потенциальную роль 
искусственного интеллекта, в нынешние времена 
в вопросе евангелизма, а также, как он облегчает 
распространение Евангелия в интернете.

В конце он также представил тему о том, как можно 
доносить Евангелие ученым и интеллектуально 
развитому слою общества, представляя им серьезные 
научные материалы, посвященные креационизму.

Конгресс завершился молитвой благословения, 
вознесенной к Небу старшими братьями, с просьбой 
Божьего водительства в служении и в жизни для 
присутствующих евангелистов и тех, кто не смог 
присутствовать на этом благословенном собрании, 
чтобы каждая община, используя разные методы 
распространения Евангелия, стала светом для своего 
окружения, приобретая новых учеников для Неба.

Завен ГАБРИЕЛЯН,
руководитель медиаслужения Армянской Миссии



ЗНАНИЕ — СИЛА

6 марта группа из 27 студентов и преподавателей 
Заокского университета посетила выставку-форум 
«Россия» на ВДНХ. Мероприятие было организовано 
в рамках преподавания предмета «Основы 
государственно-конфессиональных отношений», 
который читает в университете руководитель Отдела 
общественных связей Евро-Азиатского дивизиона 
пастор Олег Гончаров при поддержке ректора Бориса 
Протасевича и заведующего кафедрой богословия 
преподавателя ЗАУ Анатолия Симушова.

В результате этой поездки преподаватели и 
студенты ЗАУ смогли ознакомиться с многообразной 
культурой и традициями российских регионов, 
широко представленных на выставке, которую уже 
посетило свыше семи миллионов человек. Подобные 
мероприятия позволяют наглядно увидеть страну 
и общество, в котором будут трудиться выпускники 
университета.

Мнение Олега Гончарова:
«Эти знания необходимы для выстраивания 

добрых взаимоотношений с людьми, живущими 
в различных регионах страны, а также для 
планирования наиболее эффективных евангельских 
и социальных программ. Для организации подобных 
мероприятий, безусловно, есть библейское 
обоснование.

Прежде чем проповедовать жителям древних 
Афин, апостол Павел также посетил подобную 
выставку, которую тогда представлял из себя 
афинский рынок. Об этом мы можем прочитать 
в книге Деяние апостолов. Отталкиваясь от 
увиденного, Павел начинает свою проповедь в 
Ареопаге (Деян.17:22, 23).

Подобные истории являются примером для 
современных пасторов уделять время для посещения 
выставок, музеев и других культурных площадок для 
знакомства с культурой и традициями тех стран и 
регионов, где они проповедуют о Христе».

Посещение выставки стало не только 
практическим обучением предмету, но и, 
безусловно, памятным событием в жизни студентов 
и преподавателей Заокского университета.

Пресс-служба Заокского университета
Официальный телеграм-канал 

https://t.me/infozau

СТУДЕНТЫ И ПРЕПОДАВАТЕЛИ 
ЗАОКСКОГО УНИВЕРСИТЕТА ПОБЫВАЛИ 

НА ВЫСТАВКЕ-ФОРУМЕ «РОССИЯ»

ЕВАНГЕЛЬСКИЙ КОНГРЕСС 
СОСТОЯЛСЯ В АРМЕНИИ

https://t.me/infozau


ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

«Зажги меня, мое служение, мои отношения» — под 
этим лозунгом в Нижнем Новгороде с 22 по 24 февраля 
прошла школа лидеров молодежного служения. На 
мероприятии присутствовали делегаты Волго-Вятского 
и Московского объединений, церкви АСД  Западно-
Российского Союза.

На школу лидеров приехали как опытные, так и 
начинающие лидеры. Для них были организованы 
совместные занятия и встречи по отделам.

Лидеры молодежного служения слушали семинары 
о видении лидера, лидерстве и наставничестве, 
эмоциональном выгорании, духовности в молодежном 
служении, способах решения конфликтов, 
планировании, организации домашних церквей. В 
числе спикеров были руководитель молодежного 
служения Западно-Российского союза Виктор Горюк, 
руководители молодежного служения Волго-Вятского 
объединения и Московского объединения Сергей 
Парфенов и Игорь Кириченко, руководитель Волго-
Вятского объединения Дмитрий Булатов, психолог 
Наталья Егорова и другие. У молодежи двух церковных 
объединений, была возможность познакомиться и 
обменяться опытом.

Лидеры клубного служения слушали семинары о 
ситуационном лидерстве, планировании и организации 
клубного служения. 

На обучении лидеров детского служения 
рассматривали темы возрастной психологии, работы 
с родителями, говорили о методах и стилях обучения, 
драматургии детской истории, об организации детских 
мероприятий с социальной составляющей. Спикерами 
были казначей объединения Евгений Кафтанов, 
лидер детского служения из Саратова Юлия Костенко, 
руководитель социального служения объединения 
Ольга Козуля.

На школе лидеров также прошел круглый стол с 
участием пасторов-спикеров. Обсуждали вопросы 
служения, духовности, практического христианства и 
отношений. 

Делегаты приняли участие в субботнем богослужении 
и в служении прославления в пятницу вечером.

Школа молодежных лидеров собрала много 
положительных отзывов. Делегаты отмечали теплую 
атмосферу, возможность узнать, как проходит 
служение в других общинах, научиться новым навыкам, 
вдохновиться новыми идеями. Некоторые на подобном 
мероприятии были впервые. Для них новый опыт был 
особенно вдохновляющим и полезным.

Юлия Синицына,
отдел информации 

Волго-Вятского Объединения

ЛИДЕРЫ МОЛОДЕЖНОГО, КЛУБНОГО 
И ДЕТСКОГО СЛУЖЕНИЙ ПРИНЯЛИ 
УЧАСТИЕ В ШКОЛЕ ЛИДЕРОВ «ЗАЖГИ»
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ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

Суббота, 17 февраля, в новороссийской общине 
стала настоящим семейным праздником — в церкви 
был организован обед, на который пришли все 
желающие.

За дружеским общением после трапезы братья и 
сестры делились поучительными историями из своей 
жизни, читали стихотворения собственного сочинения. 
Зарядом позитивных эмоций встречу наполнили 

СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ 
ОБУЧАЕТ ЛИДЕРОВ 

ведущие — папа и дочка Андрей и Полина 
Рыбалко. Их вопросы побуждали каждого быть 
активным участником праздника.

Приятным сюрпризом стали подарки от семьи 
Ерохиных — медали с секретом счастливой 
семьи. На одной стороне медали было написано: 
«Правило мирной жизни», на другой — «Прости, 
я виноват». Смысл надписей подчеркнула 
рассказанная притча, в которой говорилось о 
двух семьях. В несчастной семье в конфликтных 
ситуациях все считали себя правыми, в счастливой 
— каждый брал ответственность на себя.

Время праздничного обеда пролетело 
незаметно. Атмосфера встречи была очень тёплой 
и душевной. Каждый почувствовал себя частью 
большой церковной семьи и унёс с собой домой 
частицу тепла.

Родион ЕРОХИН,
отдел информации общины г. Новороссийска

Со 2 по 4 февраля в Санкт-Петербурге, в поселке Большая Ижора на базе 
дома здоровья состоялась школа лидеров адвентистского молодежного 
служения Северо-Западного Объединения. На встрече приняли участие 
более 40 человек.

Встречу проводили сотрудники Западно-Российского 
Союза директор Отдела молодежного служения Виктор 
Горюк, вместе с помощниками по клубному служению, 
Ириной Загладкиной и Ириной Осиной.

У ребят с разных областей и городов Объединения была 
возможность послушать семинары по клубному служению, 
обменяться опытом и просто насладиться совместным 
общением. На встрече изучали базовые курсы для сотрудников 
клубов «Следопыт», «Искатели приключений», «Амбассадор», 
а также материалы для лидеров молодежного служения.

Неформальное общение, дружеская атмосфера, 
интерактивные занятия и духовная направленность каждого 
отдельного события сделали это время по-настоящему 
незабываемым.

Андрей ДЕМИДОВ,
отдел информации 

Северо-Западного Объединения



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

С 6 февраля по 3 марта в доме 
здоровья «Живой Родник» в поселке 
Большая Ижора Ленинградской 

области состоялась медико-евангельская школа. 
Девять человек успешно завершило обучение 
по основным предметам, необходимым для 
совершения медико-евангельского служения.

Библейские основы здорового образа жизни, 
базовый курс массажа, освоение навыков оказания 
первой медицинской помощи, основы здорового 
питания и другие предметы преподавались в рамках 
данной школы.

По завершении курса все участники составили 
собственные проекты. Среди них проекты по 
организации дневного стационара для людей, 
страдающих депрессией и хроническими 
заболеваниями, палатка здоровья для детей, а также 
проекты по продаже продуктов здорового питания.

Андрей ДЕМИДОВ,
отдел информации Северо-Западного 

Объединения
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ШКОЛА В ЖИВОМ РОДНИКЕ



Есть ли выход из тупика?
Конечно, да, если только это молодежные встречи 

«ToPick» Кавказских Минеральных Вод.
На протяжении четырех лет молодежная 

инициатива «ToPick» активно растет и развивается на 
территории Кавказских Минеральных Вод. Начиналось 
все с обычной молодежки в период пандемии, когда 
большинство людей боялись выйти из дома. Сейчас 
собирается по 120 человек: это молодые люди из 
разных общин, а также те, кто ни разу не был в церкви.

Основная миссия служения «ToPick» заключается 
в открытии Христа через дружеское общение. Для 
этого создается приятная атмосфера, организаторы 
стараются передать красоту библейского учения, и 
самое главное вдохновить молодых людей смело 
делиться своей верой.

«Мы чувствуем, как Господь помогает нам в 
преодолении множества проблем, когда ты служишь 
Ему от чистого сердца — говорит один из организаторов 
данного проекта. — Нужны деньги, Господь посылает 
их, нужны люди, Он их приведет, нужна крутая 
программа, Господь пошлет и тут благословение!»

2 марта в городе Ессентуки прошла первая встреча 
«ToPick» в этом году под названием «Кто мы такие?». 
Главная задача, которая стояла перед командой 
заключалась в донесении до новых молодых людей 
и тех, кто уже давно в церкви, понимания, «почему 
я верю в Бога», «почему я христианин», «почему я 
протестант», и «почему я адвентист седьмого дня». 
Главным спикером встречи был руководитель Отдела 
молодежного служения Кавказской союзной миссии 
Антон Бойков.

В программе молодежной встречи была 
работа в команде, изучение Библии, музыкальное 
прославление, семинар, лотерея, угощения на столах. 
Но самое главное — звучал ответ на вопрос «почему я 
верю в Бога».

МОЛОДОСТЬ ХРИСТУ
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Молодежный проект «ToPick» нуждается в ваших 
молитвах, поскольку совсем скоро на его базе пройдет 
молодежная библейская конференция (евангельская 
программа), которая нацелена на создание новых 
молодежных групп, предвидение служения клуба 
«Амбассадор», знакомство с новыми молодыми 
людьми и предложение им заниматься по библейским 
урокам.

Вверим, что много новых людей узнают о Христе, и 
Его люби к каждому человеку.

P.S.: Если вы хотите посмотреть, как развивается 
наше служение, то переходите к нам в телеграмм группу 
https://t.me/topickwow

Николай УСКОВ, 
служитель Северо-Кавказской Миссии



Праздничные мероприятия для женщин 
в Новокуйбышевске и Самаре

ДОЧЕРИ БОЖЬИ

7 и 8 марта в адвентистских общинах 
Новокуйбышевска и Самары прошли мероприятия, 
посвященные весеннему, женскому празднику. 
Встречи посетили около 25 человек – гостей и друзей 
этих двух церквей.

Еще осенью в Новокуйбышевске на улицах 
города рядом с адвентистским семейно-досуговым 
клубом «Улей» прихожане общины провели опрос 
жителей о том, какие мероприятия они хотели бы 
посетить. Многих заинтересовали кулинарные классы, 
выставки здоровья, мастер-классы по рисованию и 
скандинавская ходьба. Так появились постоянные 
посетители мероприятий и началась дружба.

Международный женский день – отличный 
повод, чтобы еще раз собрать друзей и интересно 
провести время в увлекательных занятиях и общении 
за чашкой чая. 7 марта в семейно-досуговом 
центре г. Новокуйбышевска состоялся праздник для 
представительниц прекрасного пола. На встречу 
помимо прихожан общины пришли пять женщин, 
которые посещали выставку здоровья, занятия по 
скандинавской ходьбе и рисованию.

На празднике для всех гостей прошел мастер-
класс по завязыванию платков и изготовлению роз 
из обычных салфеток. И, конечно, было угощение и 
много общения – ради чего и делаются подобные 
мероприятия.

В третьей общине адвентистов г. Самары праздник 
для женщин состоялся 8 марта. После проекта 
«Семейная перезагрузка», в который включались 

скандинавская ходьба, кулинарные классы, встречи 
для детей по занятиям с «Жодей», тоже появились 
друзья. Мамочки с детьми ищут встреч, где могут 
одновременно и общаться, и духовно развиваться, 
и отдохнуть от повседневных забот. Поэтому 
организаторы планируют встречи так, чтобы дать им 
такую возможность и на время праздника взять заботы 
о детях на себя. Пока малыши, – а их было 8 человек, 
– занимались в отдельном классе и делали подделки, 
у взрослых была возможность общаться на духовные 
темы и размышлять. 

Встреча получилась насыщенной и интересной. 
Гости общины (всего 9 человек) вместе с прихожанами 
разместились за столиками с угощениями. И, как 
и в Новокуйбышевске, все вместе учились красиво 
завязывать платки и делать букеты из бумаги.

Одна из организаторов встречи, Надежда, сказала: 
«Нам очень хотелось, чтобы на этом празднике 
женщины просто отдохнули душой и поняли, что они 
все дороги Иисусу. Мы стараемся так организовать 
мероприятие, чтобы мамочки, уходя, хотели бы прийти 
вновь и были уверены, что и они, и их дети не останутся 
без внимания».

Эта цель достигнута – об этом свидетельствуют 
добрые отзывы гостей праздника и их желание 
продолжать дружбу, участвую в будущих мероприятиях.

Надежда РЯУЗОВА,
руководитель Отделов

 семейного и женского служения
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СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

24 февраля в общине адвентистов г. Вологды 
состоялась встреча, посвященная Дню семьи. Было 
организовано особое служение для семейных пар, 
а вечером того же дня в рамках клуба «Мир на 
двоих» прошла семейная встреча, посвященная теме 
отцовства. В этом мероприятии приняли участие 12 
семейных пар.

Богослужение было организовано и проведено 
семейными парами общины. Руководитель 
семейного отдела Жигулева Татьяна рассказала 
историю семьи Ламовых и о том, как благодаря 
молитвам и мудрому поведению супруги муж, спустя 
10 лет после заключения брака, принял крещение. 
Пресвитер церкви Алексей Жигулев в проповеди 
«Иисус, дарующий хлеб жизни» рассказал о 
важности влияния Бога на семью. После проповеди 
все участвующие приняли участие в молитве за жен 
и мужей, не посещающих собрания церкви. 

Особым украшением богослужения стал хор 
жен, исполнивший псалом «Боже, ты семью 
храни». Также прозвучала мелодекламация семьи 
Пошехоновых, пения детского ансамбля, с пением 
«Паруса надежды» выступила семья Жигулевых.

О важности семьи и отцовства 
говорили адвентисты Вологодчины
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Вечером 24 февраля состоялась очередная встреча 
семейного клуба «Мир на двоих», которая была 
посвящена теме отцовства. 12 пар в непринужденной 
обстановке вместе разбирались в вопросе «Что 
значит быть отцом?» С духовными размышлениями 
на эту тему выступил Михаил Степанов. Ведущие 
Алексей и Татьяна Жигулевы провели дискуссию 
по вопросам, какими качествами должен обладать 
отец и каковы требования современного общества 
к отцам. Участники вечера также посмотрели 
фильм «Отцы», анонсированный ТК «Надежда», и 
обменялись своими впечатлениями о нем. Пение, 
игры и чаепитие также дополнили программу.

Вологодский семейный клуб «Мир на двоих» 
будет готовиться к новой встрече, которая должна 
пройти в марте текущего года.

Галина СУВОРОВА,
отдел информации общины

Татьяна ЖИГУЛЕВА,
руководитель семейного отдела общины



ДОЧЕРИ БОЖЬИ
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ПРОГРАММА ДЛЯ ЖЕНЩИН В С. ИВАНОВКА НОУЭ

6 марта 2024 года адвентистская церковь села Ивановка 
Ноуэ получила приглашение от примара Анжелы Димитрашчес 
для организации праздничной программы для всех женщин 
села, по случаю Международного женского дня женщин.

На программе присутствовал пастор церкви Илья Вылку, 
поздравивший всех женщин и девушек села. Молодёжь и 
дети местной церкви представили праздничную программу, 
вознося хвалу и благодарность Богу за всех матерей и жен.

В конце программы всех матерей поздравили от 
имени Церкви и подарили символический подарок 
и книгу «Молитва матери». Все женщины были 
благодарны и счастливы.

Слава Богу за эту возможность послужить людям и 
рассказать им о любви Христа!

Мариус СПРЫНЧАНЭ,
руководитель Отдела информации 

церкви АСД, Ивановка Ноуэ



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

11 марта 2024 года в г. Унгены следопыты вместе 
с членами адвентистской церкви и местным пастором 
Игорем Гудумаком организовали выход в город, чтобы 
порадовать женщин с «прошедшим международным 
женским днём» и подарить им цветок и книгу «Молитва 
матери».

Бог открыл двери местной мэрии г. Унгень, мэр 
позволил им войти в каждый кабинет помещение 
здания, дабы поздравить всех сотрудниц!

Все сотрудницы были очень счастливы и удивлены, 
потому что следопыты были единственные, кто их 
поздравил!

Господу да будет слава и благодарение за эту 
прекрасную возможность послужить и порадовать 
женщин!

Игорь ДЫРЗУ,
Руководитель Отдела информации 

общины АСД г. Унгены

ПОЗДРАВЛЕНИЯ ОТ СЛЕДОПЫТОВ - ЖЕНЩИНАМ
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С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

10 марта 2024 года года клуб следопытов «Иоанн 
Креститель», а также клуб искателей приключений 
«Лучики» из г. Тирасполь, провели социальную 
акцию в рамках проекта «Здоровая нация – духовная 
нация», на которой участники клуба дарили 
прохожим в городе цветы. Вместе с цветами, юные 
Божьи служители дарили жителям города открытку 
с пожеланием здоровья. Такие подарки получили 40 
человек. Стоит отметить, что эти цветы дети сделали 
на предыдущем занятии своими руками из заранее 
подготовленных материалов, и дождавшись хорошей 
погоды, вышли на улицы города, чтобы порадовать 
его жителей.

Сюрпризом для детей в этот день была 
организованная руководством клуба экскурсия в 
мастерскую карамели. Завораживающий процесс 
создания вкусных леденцов удивил детей. Они 
узнали из чего делаются красители для карамели, 
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ПОДАРОК ОТ ЧИСТОГО СЕРДЦА

при какой температуре варится карамель, и бонусом 
стало, что каждый имел возможность попробовать на 
вкус теплую карамель, а также в мастерской карамели 
для детей был организован конкурс, на котором, 
пробуя карамель, они должны были угадывать ее 
состав, и те дети, которые ответили правильно, имели 
возможность получить приз.

Прекрасная погода в это воскресенье стала 
стимулом для всех участников клуба отправиться в 
парк и поиграть в волейбол и бадминтон. Никто не 
хотел уходить с этой встречи, все порадовались такому 
занятию, и возможности послужить людям, узнать 
много интересного и поиграть на свежем воздухе.

Ирина ПОПЕСКУЛ,
Директор клуба «Следопыт»

 общины АСД г. Тирасполь
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Во время детской программы «Величайшее 
путешествие», которая состоялась 25 февраля, в г.Тбилиси, 
столице Грузии, для родителей детей были розданы 
пригласительные открытки на встречу «За чашкой чая», 
которая  должна состояться 3 марта. Этот день совпадал с 
Днем матери, который в Грузии отмечают 3 марта.

В этот день в церкви «Исани» были нарядно украшены 
столы и зал, было приготовлено обильное угощение и 
звучала приятная музыка. Было очень приятно видеть 
11 новых людей в зале, которые откликнулись на 
приглашение. Пришли также и друзья членов церкви. 
Всех собравшихся в зале было около 40 человек.

Ведущими программы были Зинаида Худоева и 
Лилия Крупская. Праздник начался с поздравления всех 
присутствующих женщин с особым днем – с Днем матери. 
А затем началась, собственно, программа вечера под 

ДОЧЕРИ БОЖЬИ

«ОТ ПЕЧАЛИ ДО РАДОСТИ – РУКОЙ ПОДАТЬ»
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названием: «От радости до печали – рукой 
подать». В первой части программы было 
размышление о нашей физической стороне 
жизни – о радости, о сне и о надежде, а во 
второй части было размышление о том, что 
же об этом говорит Библия. В заключении 
программы духовными наставлениями 
поделилися Чарая Борис,  руководитель 

Грузинского Поля. В программе была викторина, 
составленная на внимательность по теме встречи. 
За правильные ответы были предложены призы. В 
заключении пастор призвал к молитве благодарности.

Этот вечер «За чашкой чая» прошел насыщенно, и 
все присутствующие благодарили организаторов на 
хорошую встречу.

Но самое приятное было то, что несколько людей 
изъявили желание посещать церковь и в дальнейшем 
и исследовать Библию по программе изучения в Школе 
Библии. Благодарность Богу за возможность проводить 
такие встречи!

Зинаида ХУДОЕВА,
руководитель отдела информации 

церкви на «Исани».



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

Каждый месяц на территории петроградской общины 
адвентистов Санкт-Петербурга проходят встречи для 
мам детей с ограниченными возможностями. На каждую 
встречу собирается около 10 семей. Цель встречей 
проста: дети играют – мамы отдыхают.

Ни для одного родителя не секрет, насколько трудным 
подчас может оказаться родительство. Особенно, 
если речь идет об особых детях, имеющих тяжелые 
заболевания, которым требуется постоянный уход и 
особое внимание. С целью помощи таким семьям на 
площадке петроградской общины адвентистов Санкт-
Петербурга каждый месяц проходят особые встречи для 
мам с особенными детьми.

Во время таких встреч дети играют в отдельной 
комнате, а для родителей создаются условия для 
отдыха и восстановления сил. Мамам предлагали 
массаж шейно-воротниковой зоны, организовали 
семинары по воспитанию детей, расслабляющие 
парафиновые ванны для рук, дали различные 
практические материалы по здоровью. Также, 
периодически проводятся локальные выставки 
здоровья и совместные обеды. Родители с 
благодарностью принимают эту помощь и участие в их 
повседневных трудностях.

Андрей ДЕМИДОВ,
отдел информации

 Северо-Западного Объединения

ИНКЛЮЗИВНЫЕ ВСТРЕЧИ ДЛЯ ОСОБЕННЫХ 
ДЕТЕЙ И ИХ МАМ В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ
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ИНКЛЮЗИВНЫЕ ВСТРЕЧИ ДЛЯ ОСОБЕННЫХ 
ДЕТЕЙ И ИХ МАМ В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

10 марта в московской общине адвентистов 
седьмого дня «Восточная» состоялась праздничная 
программа, которую посетили 40 гостей церкви.

В рамках детского и подросткового социального 
служения «Руки Христа» силами юных участников 
церковных клубов «Искатели приключений» и 
«Следопыт», а также их наставников и родителей, 
была проведена праздничная программа для женщин 
из Общества инвалидов города Москвы. К проведению 
программы в общине готовились заранее. Ребята из 
клуба «Следопыт» вместе с наставниками закупили 
продукты, распределили их по подарочным пакетам. 
Также дети и подростки готовили музыкальную 
и поэтическую часть программы. А взрослые 
поддержали ребят в их стремлении порадовать гостей 
церкви. 

Слова поздравления, духовная поэзия и музыка, 
подарки – все это нашло отклик в сердцах собравшихся. 
Многие гостьи благодарили организаторов 
программы, а некоторые выразили желание посетить 
праздничное субботнее богослужение. 

Отдел информации общины «Восточная»

СОЦИАЛЬНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ 
ЖЕНЩИН С ИНВАЛИДНОСТЬЮ 
ПРОШЛА В МОСКВЕ
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ЮНОСТЬ С БОГОМ 2 2В церкви Адвентистов седьмого дня города 
Омутнинска прошел детский квест-тест, в котором 
участвовали дети от 3 до 9 лет. Они выполняли 
тестовые задания, составленные в игровой форме. 
Задания были посвящены теме сотворения мира.

В течение трех месяцев ребята изучали библейскую 
тему о сотворения мира. А в конце обучения состоялся 
игровой тест, на котором дети могли проверить 
и закрепить свои знания, и, конечно, поиграть и 
повеселиться.

Этот своеобразный экзамен принимали пастор, 
старшие члены церкви и подростки. Так почти 
вся община была задействована в мероприятии. 
Разработали специальную программу с вопросами, 
творческими заданиями и играми. С помощью 
детской песенки «Кто создал?» ребята «завели» так 
называемую машину времени, которая отправила 
всех в первый день творения. У каждого участника был 
конверт, в котором отмечались станции – этапы квеста 
– и куда складывались все предметы, полученные на 

КВЕСТ ДЛЯ ДЕТЕЙ 
«НЕДЕЛЯ БОЖЬЕГО ТВОРЕНИЯ» 
       В ОМУТНИНСКЕ

каждой станции. Потом содержимое 
конвертов было использовано в общем 
задании. Каждый ребенок надул свой 
синий воздушный шарик, на который 
приклеил наклейки Божьего творения. 
Так получилась планета Земля. 

Один юный участник квеста пришел со своим 
другом, который раньше не был знаком с библейской 
концепцией  сотворения мира. Группа наставников сразу 
отреагировала на ситуацию, и гостя познакомили с темой. 
Каждый этап квеста стал для него не экзаменационным, а 
информационным.

В конце мероприятия жюри подсчитало баллы и 
определило победителей. Под занавес встречи, дети 
были приглашены на вкусный обед и получили подарочки 
– магниты с днями творения. 

Юлия СИНИЦЫНА,
Екатерина ВЕРБОВАЯ

Отдел информации 
Волго-Вятского Объединения
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ТАЛАНТЫ ДЛЯ СЛУЖЕНИЯ БОГУ
В доме молитвы адвентистской церкви города 

Апшеронске прошел юбилейный сольный концерт 
Геннадия Новикова. Геннадий является пастором 
церкви, а также автором и исполнителем христианских 
песен. Он убеждён, что эти песни дал ему Господь, 
чтобы поделиться ими с людьми. И этот концерт был 
посвящён прославлению Творца и Спасителя!

В этот вечер, было исполнено 15 номеров, не все 
из них были написаны Геннадием Владимировичем, 
но каждая из них наполняла сердце хвалой.

К примеру, в песне «Господь, Ты Сам меня нашел», 
звучат слова:

«Не я, а Ты меня взыскал, когда душа была палима 
жаром.

Ты, первым возлюбив, сказал: Бери и пей живую 
воду даром»

Не правда ли, вдохновляющие слова?! Бог 
первый идет к нам навстречу, и облегчает наши 
страдания. Как не хвалить нашего любящего и 
спасающего Бога!

Между музыкальными композициями, ведущие 
Виталий и Ольга Грушко, говорили о прекрасной 
надежде, о великой любви Бога к человеку, о 
времени, которым мы должны дорожить, чтобы 
быть готовыми встречать нашего Господа.

Слава Богу и благодарность Геннадию Новикову, 
а также всем организаторам за вдохновляющую 
программу.

Алёна ПЕРЛОВСКАЯ,
отдел информации г. Апшеронска



«ГАЗЕТА – САМЫЙ ДОСТУПНЫЙ ИНСТРУМЕНТ 
ДЛЯ МАССОВОЙ ПРОПОВЕДИ ЕВАНГЕЛИЯ»

Юлия Львовна Коровина – главный редактор газеты «Сокрытое 
Сокровище», рассказывает читателям газеты «День за Днем» о 
становлении на христианском пути, развитии газетного служения, 
его нуждах и целях.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ
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– Юлия, расскажите о себе – где росли, на 
кого учились, какими были ваши идеалы?

Я родилась в г. Нижнекамске, Республика 
Татарстан, пошла там в 1 класс и проучилась 
одну четверть. Потом мы переехали в г. 
Йошкар-Олу, а вскоре мне исполнилось 8 
лет. Поэтому родным городом я считаю 
именно Йошкар-Олу – здесь я выросла и 
прожила бóльшую часть жизни. 

2 5

Мои родители были инженерами-
строителями. Когда я стала серьёзно 
задумываться о выборе профессии, мама 
рассказала мне о преимуществах этой 
специальности, и я пошла по стопам родителей 
– окончила инженерно-строительный 
факультет Марийского политехнического 
института. Учиться мне нравилось, работать 
тоже. Проработала я чуть больше года, а потом 
ушла в декретный отпуск. Наверное, я стала 
бы специалистом в этой области, если бы не 
события, которые происходили в нашей стране в 
90-е годы. Наш проектный институт практически 
развалился, и после окончания отпуска по уходу 
за ребёнком меня сразу же сократили. На этом 
моя инженерная деятельность закончилась.

Идеалы у меня были как у большинства людей 
в то время – я была примерной пионеркой, 
комсомолкой, верила в светлое будущее, 
стремилась хорошо учиться.

– Самое яркое впечатление юности?
Пожалуй, самым ярким впечатлением 

можно назвать книгу «Мастер и Маргарита». 
Читать я любила всегда, но это было нечто 
особенное. Конечно, евангельская история 
там представлена в сильно искажённом виде, 
но тогда-то я этого не знала, и эта книга стала 
маленькой ступенькой на пути к Богу.

А вообще мои самые яркие впечатления 
обычно связаны с путешествиями. Одно из 
самых запомнившихся – поездка в Гатчину, где 
я проходила практику на домостроительном 
комбинате. Постоянно находиться на рабочих 
местах от нас не требовали, поэтому была 
возможность ездить в Санкт-Петербург, который 
тогда был Ленинградом, и посещать различные 
достопримечательности. Практика была 
длинной – 1,5 месяца, поэтому впечатлений 
набралось много.
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– Вы всегда были верующим человеком? 
Когда Бог стал для вас значимым?

Как и всех советских детей, в школе меня 
учили, что Бога нет. Помню, как классе в 
третьем-четвертом подруга рассказала 
мне, что её бабушка верит в Бога. Я очень 
удивилась, как в наше время можно верить 
в Бога. Спрашиваю: «А ты говорила бабушке, 
что космонавты в космос летали и никого там 
не видели?» Подруга ответила: «Говорила, но 
она всё равно верит». Вечером я рассказала 
об этом разговоре маме, и она как-то 
подозрительно спокойно отнеслась к вере 
бабушки. Тогда я спросила: «А ты в Бога 
веришь?», на что мама уклончиво ответила: 
«Вроде бы да, а вроде и нет». В тот момент 
моё мировоззрение пошатнулось. Мама 
была авторитетом, и раз она допускала 
существование Бога, то я решила, что не так 
уж всё однозначно, как говорят в школе.

Незадолго до окончания школы был случай, 
когда я просто из любопытства сказала: «Бог, 
если Ты есть, то ответь мне». Ответ я получила 
сразу же, чему очень удивилась и подумала: 
«Вот это совпадение!» Но всё же на всякий 
случай молилась перед экзаменами.

Первое серьёзное 
обращение к Богу было, 
когда я лежала в больнице на 
сохранении беременности. 
Я быстро выучила молитву 
«Отче наш», но понимала, что 
о моих проблемах в ней не 
сказано, поэтому я говорила 
Богу о своих нуждах, просила 
помощи и защиты.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Когда моему сыну был 1 год, в нашем городе 
проходила евангельская программа. Её проводили 
евангелисты из США. Эту программу посещала 
моя мама. Она была в восторге от услышанного и 
присоединилась к церкви. Уже во время программы 
мама стала приобретать христианские книги, 
которые я тоже читала. Поэтому, когда через год 
состоялась другая евангельская программа, я уже 
была подготовлена к ней. Я посетила все встречи и 
заключила завет с Господом. Это было в 1994 году.

– Что для вас означает быть частью всемирной 
церкви, поместной общины?

Всемирную церковь можно сравнить с огромным 
пазлом. Деталей очень много, и каждая находится 
на своём месте. А если одной детальки не хватает, 
картина уже не полная. Поэтому быть частью 
всемирной церкви – это совершать то служение, 
которое поручил мне Бог, наделив дарами Святого 
Духа. А реализовать это Божье поручение я могу 
в поместной общине. Я совершаю служение 
руководителя Субботней школы и секретаря 
общины.

– Что побудило вас работать в редакции газеты 
«Сокрытое Сокровище»? 

Желание поделиться своей верой с другими 
людьми. Уже со второго номера газеты мне 
поручили вести рубрику «Притчи Иисуса Христа». В 
то время я готовила статьи на волонтёрских началах. 
А в 2005 г. меня приняли на работу в редакцию – 
сначала в отдел писем, а потом редактором. Тогда 
было только одно издание – газета «Сокрытое 
Сокровище». В 2006 г. появились газета «Ваши ключи 
к здоровью» и журнал «Чудесные странички», в 2011 
г. – молодёжная газета «7D формат». Со временем 
я стала старшим редактором, моей обязанностью 
было готовить все наши издания к печати. А с 2019 
г. я являюсь главным редактором.

– Что вдохновляет трудиться в этой сфере?
Очень вдохновляют отзывы читателей. Читая 

их, понимаешь, что наш труд не напрасен, людям 
очень нужна весть, содержащаяся в наших газетах. 
Приведу только один отзыв. Алексею Васильевичу 
из Тюмени 83 года. Получив газету «Сокрытое 
Сокровище», он сказал: «Я ничего подобного за всю 
жизнь не читал. Удивительная газета. Прочитал за 
ночь. Узнал, что могу быть прощён, и что Бог есть 
любовь». Ради таких слов стоит потратить время и 
средства.

Мы не только трудимся в редакции, но и активно 
распространяем наши издания. Мы видим, насколько 
они нужны людям. Очень радует и вдохновляет 
благодарность людей, получивших газеты. Особенно 
в деревнях люди очень открытые и отзывчивые. 
Приходилось общаться с людьми, которые особо 
благодарили за текст Десяти заповедей, содержащийся 
в «Сокрытом Сокровище». Его даже вырезают и 
вешают на стену. В летнее время много детей, 
приехавших на каникулы. Они с радостью разбирают 
журналы «Чудесные странички». Также были опыты, 
когда люди говорили, что встреча с нами – это Божий 
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ответ на их молитвы. Каждая поездка с газетами 
в сельскую местность приносит огромную 
радость!

– Каким был путь развития газетного 
служения, расскажите об основных его 
этапах?

Первый номер газеты «Сокрытое Сокровище» 
вышел 25 мая 2000 года тиражом 1000 
экземпляров. Это издание содержало всего три 
статьи, и было больше похоже на маленький 
бюллетень из четырех страничек. Все газеты 
были быстро распространены. Увидев, какой 
интерес к газете проявляют неверующие 
читатели, члены церкви щедро пожертвовали 
средства на издание следующего номера, 
который содержал уже 8 страниц формата А3 и 
был напечатан в типографии.

В 2003 г. сотрудники редакции приняли 
участие в конференции по издательскому 
служению, на которую в Нижний Новгород 
приехали служители со всего Евро-Азиатского 
дивизиона. Узнав о нашем служении, братья 
и сёстры со всей России стали заказывать 
газеты. Сейчас, кроме Йошкар-Олы, газета 
печатается ещё в 14 городах: в Москве, 
Санкт-Петербурге, Нижнем Новгороде, 
Казани, Саратове, Воронеже, Ростове-на 
Дону, Краснодаре, Минеральных Водах, 
Симферополе, Челябинске, Красноярске, 
Иркутске, Хабаровске. Каждый из городов, 
издающих региональную версию, печатает 
газеты для всего своего региона. Кроме того, 
есть населённые пункты, которым удобнее 
заказывать газеты в Йошкар-Оле. Более 
150 населённых пунктов получают газеты 
из редакции. Таким образом, «Сокрытое 
Сокровище» распространяется на всей 
территории России. Общий тираж «Сокрытого 
Сокровища» составляет 344000 экземпляров, 
«Ваших ключей к здоровью» – 323000 
экземпляров.

Газеты «Сокрытое Сокровище», «Ваши 
ключи к здоровью» и журнал «Чудесные 
странички» включены в электронный каталог 
Почты России, и на них можно оформить 
подписку в любом почтовом отделении или 
на сайте podpiska.pochta.ru.

– С какими сложностями приходилось 
сталкиваться в работе над христианскими 
газетами, журналом, и как вы их преодолели?

Конечно, первое время было сложно 
работать с текстом, поскольку я не специалист 

в этом деле. Если нужно было 
сократить текст, я не знала, как 
это лучше сделать, казалось, 
что всё важно. Однажды меня 
отправили на обучение по курсу 
«Создание газеты от А до Я». 
На этом обучении я услышала 
«волшебную» фразу: «В тексте 
не должно быть лишних слов, 
как в машине не должно быть 
лишних деталей, как в чертеже 

не должно быть лишних линий». Тема чертежей 
мне близка, поэтому после этой фразы в моей 
голове как будто тумблер переключился, и мой 
мозг стал работать в режиме редактирования.

Не помню, чтобы возникали сложности в 
подборе материала для наших изданий. Всегда 
чувствовалось Божье руководство. В связи с 
этим вспоминаю историю, которая произошла, 
когда я работала редактором газеты «Сокрытое 
Сокровище». В редакцию пришло письмо от 
читательницы. Она рассказала, как познакомилась 
с нашей газетой. Эта женщина переехала в 
деревню, жила там одна. Однажды у неё сломались 
телевизор и компьютер, собака убежала, и 
женщина чувствовала себя очень одиноко. Ночью 
она плакала от одиночества, а когда немного 
успокоилась, ей на глаза попалась оборванная 
страничка из «Сокрытого Сокровища». Эту газету 
когда-то ей привезла дочь. От безысходности она 
стала читать, что там написано. Прочитав рассказ 
об ответе на молитву в трудной жизненной 
ситуации, женщина подумала, что может быть 
и ей Бог ответит. Впервые в жизни она начала 
молиться и рассказала Богу всё, что было у неё 
на душе. Затем женщина перевернула страницу 
и прочитала статью о Божьей любви. Мир 
наполнил её сердце. Внешние обстоятельства 
не изменились, но на душе стало спокойно. Это 
письмо меня очень тронуло, я ясно увидела, как 
Бог использовал меня (это ведь я подбирала 
материалы для газеты), чтобы коснуться сердца 
человека.

– Какие сейчас основные цели и нужды 
редакции?

Мы мечтаем, чтобы через наши издания весть 
Евангелия дошла до каждого жителя нашей 
страны. Мы даже посчитали, что, если хотя бы 
половина адвентистов закажут и распространят 
по 50 газет в месяц, то за 20 месяцев можно 
обойти всю Россию. Газета – это самый 
доступный инструмент для массовой проповеди 
Евангелия. Мы молимся, чтобы Господь «выслал 
делателей на жатву Свою». Со своей стороны 
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мы всячески стараемся поддерживать братьев и сестёр, 
занимающихся газетным служением – проводим онлайн 
встречи распространителей, где каждый может рассказать 
о своём служении, поделиться опытом. На этих встречах 
мы молимся друг за друга. Раз в год мы проводим Форум 
газетных служителей. В этом году он пройдёт с 20 по 23 
июня в Йошкар-Оле. Приглашаем всех, кто заинтересован 
в распространении Евангелия через газеты! А чтобы быть 
в курсе новостей, присоединяйтесь к группе «Миллион 
газет» в Telegram.

– Ваши пожелания соработникам – распространителям 
газет. 

Дорогие братья и сёстры, спасибо вам за поддержку 
и ободрение! Меня восхищают ваши вера и 
самоотверженность в достижении цели! Желаю всем в 
усердии не ослабевать, духом пламенеть, Господу служить 
(Рим. 12:11). А ещё – видеть плоды своих 
трудов, ведь это – самый большой стимул 
не опускать руки. Но даже если мы и не 
всегда видим плоды нашего служения, 
верю, что в Божьем царстве Иисус Христос 
всех нас познакомит с теми, кто был спасён 
благодаря нашему общему служению.

Беседовала Елена ЛЕУХИНА
Отдел информации ЕАД
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Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

ИНФОРМАЦИЯ

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

Даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• Духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• Разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• Руслан Ларин 
• Александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• Татьяна Сахарова 
• Лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• Татьяна Шимановская 
• Иван Соклаков 
• Айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви АСД 

Место проведения: 
Тульская область, пос. Заокский, ул. Руднева, 43А 

Telegram-канал: https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 
Наш сайт: www.stanem.team 
Регистрация: https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 
Контакты: https://t.me/dr_kozhukhar (Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!

ИНФОРМАЦИЯ
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«Только происходящие
 в жизни перемены 

свидетельствуют о 
подлинном раскаянии» 

—  Эллен Уайт

 «Великая борьба» (стр. 462)

«Дела серДечные» БиБлейскую 
каникулярную школу 

для детей провели 
в тирасполе
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СДЕЛАЙ СВОЮ 
ДУХОВНУЮ ЖИЗНЬ БОГАЧЕ

HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/ESDADVENTISTORG

https://www.youtube.com/esdadventistorg


ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.
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НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»

https://sotvorenie.esd.adventist.org/













